



*Usine Ste Marthe, vue de la cour intérieure*

■ Ces deux usines ont été édifiées dans les années 1850.

- Sainte Julie est destinée, dès sa construction, au moulinage et le restera jusqu'à son arrêt en 1971.

- Sainte Marthe est un bâtiment imposant, de 70 m de long et 17 m de haut. Dès sa création, deux étages sont affectés au tissage, le rez-de-chaussée abritant un atelier de dévidage de cocons. Deux dortoirs permettaient de loger les ouvrières n'habitant pas Saint-Julien.

les usines  
Ste Julie et  
Ste Marthe